

L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN - - - - Propriétaire et rédacteur-en-chef



AVIS OFFICIELS

Département de l'Instruction Publique

NOMINATION DE COMMISSAIRES D'ÉCOLES

Par arrêté ministériel, le Lieutenant-Gouverneur a fait, le 11 décembre 1900, les nominations suivantes, savoir :

Lac Saint-Jean, Saint-François de Sales : MM. Pitre Bérubé et Alvida Lemay, en remplacement de MM. Alfred Bonin et Ferdinand Fortin, dont le mandat est expiré. Soulanges, Sainte-Marie de Saint-Polycarpe : MM. Olivier Hamelin et Amédée Martin ont été continués dans leurs fonctions.

Terrebonne, Sainte-Marguerite : M. C. C. Lajeunesse, en remplacement de M. Léon Cardinal, qui ne réside plus dans cette municipalité.

PÉDAGOGIE

LE SYSTÈME MÉTRIQUE

Tout récemment, la note suivante a été publiée dans le *Quotidien de Lévis* :

“ Nous croyons, avec *La Patrie* et le *Witness*, que le gouvernement d'Ottawa doit faire les démarches nécessaires pour introduire le système métrique en Canada.

“ Le système métrique est en usage aujourd'hui dans presque tous les pays civilisés. Il sera mis en vigueur aux États-Unis, probablement le 1er janvier 1903, en vertu d'une résolution unanime envoyée au Congrès par la commission parlementaire des poids et mesures. En Angleterre, il a été déclaré légal, il y a quatre ans, et il sera obligatoire dans un avenir prochain.

“ De son côté, le *Toronto Star* demande que le système métrique soit enseigné dans toutes nos écoles, afin que la population soit en état de s'en servir quand l'usage en sera décrété obligatoire par notre Parlement fédéral.”